

Revue de presse

11-12-13 mai 2019



L'OBJET DU MOIS À SAINT-BLAISE

Des céramiques qui en disent long

Un public de passionnés était au rendez-vous à Saint-Blaise, dans la chapelle, pour la présentation de l'objet du mois. Bernard Calvia, directeur du site et Frédéric Marty archéologue de la Métropole (basé à Fos-sur-Mer), ont accueilli une trentaine de personnes, qui ont pu ensuite observer les céramiques, non tournées, de l'âge du fer, entre le VI^{ème} et le 1^{er} avant-JC, placées dans la vitrine. C'était le sujet de l'avant-dernière conférence avant l'été. *"On trouve fréquemment en Provence, ce genre de céramiques, en argile locale, fabriquées sans le secours des tours et à usage domestique (cuisine, stockage de céréales), sur les habitats (ou le mobilier (objets) est abondant) et autour."*

C'est vers 1900 qu'ont commencé la typologie dans les années 60. S'interroger sur ces céramiques c'est se poser des questions sur les premières fouilles du site de Saint-Mitre, puis 50 ans plus tard le classement, suivi de leur fabrication, les outils pour le faire (battoirs, haches polies pour le polissage, peignes), observer les décors (géométriques), les formes (pots, jarres).

Si la céramique non tournée est majoritaire, la céramique tournée fournit la vaisselle de table. Les Gaulois copient aussi ce qu'ils voient : les amphores, la vaisselle grecque. Au cours de l'échange qui a suivi, le public a posé la question de la datation *"Ces céramiques que vous voyez, ont été trouvées dans un dépôt domestique de l'oppidum, elles sont datées en raison de leur proximité avec des vases grecs et étrusques."*



Bernard Calvia, directeur du site, et Frédéric Marty, archéologue ont guidé les visiteurs.

/PHOTO N.GA.

NOTEZ-LE

Pas de rosé à Carry ni de vide-greniers à St Mitre

À l'initiative du Rotary club de la Côte bleue, le vin devait couler à flots tout le week-end sur le port de Carry-le-Rouet. Mais les caprices de la météo, avec de fortes rafales de vent annoncées notamment ce dimanche, ont contraint les organisateurs à annuler l'événement prévu en extérieur, sur l'esplanade du port. Mêmes causes et mêmes effets à Saint-Mitre les Remparts, où le vide-greniers prévu demain est décalé au 2 juin.

SAINT-MITRE-LES-REMPARTS

Un monde plein d'étoiles



Un air de Star Wars avec la "Rebel Légion French Base" en force à Saint-Mitre.

/PHOTO P.G.

Si *La guerre des étoiles*, titre français sous lequel le premier film de la saga *Star wars*, créée par Georges Lucas est sorti en 1977, et sous lequel la saga elle-même est initialement connue, il faut savoir que, dans le monde entier, les fans rendent hommage à *Star wars* tous les 4 mai (May the Fourth...) et ce, chaque année. Et en ce samedi après-midi "Star

Wars Day", la bibliothèque municipale Charles Rostaing, a subi une véritable invasion de rebelles, venus de toute la galaxie, le monde des étoiles était bien là... Les fans pouvaient croiser, au détour d'une allée, un Jedi, un Stormtrooper (méchant de l'Empire) ou autres héros de la saga. Une mission plus que réussie pour les Cosplayers de la Rebel Légion French Base.

LE CONCERT

Le groupe "Variance" donne le "la" à Saint-Mitre



Le groupe Variance, toujours la main sur le cœur pour son public, sera en concert ce soir.

/ PHOTO P.G.

Le groupe vocal "Variance", ce merveilleux groupe créé en 1982 avec à sa tête, Françoise Sauzet, chef de chœur, est venu donner de la voix aux "Restanque" (Ehpad) de Saint-Mitre les Remparts. C'est dans une ambiance fort sympathique que cette grande famille toujours unie et complice a donné un concert très apprécié par les résidents (dont deux anciennes choristes du groupe) qui, très actifs, ont largement participé en prenant le micro pour interpréter les chansons de leur jeu-

nesse, des grands classiques tels, *La mer, Les amants de Saint-Jean, Adieu Venise provençale...*

Un prochain spectacle est déjà prévu pour le groupe "Variance" aujourd'hui, samedi 11 mai, à 20 h 30 à la salle polyvalente de Varage, à Saint-Mitre les Remparts. Un concert dont l'intégralité des entrées (à partir de 5€, gratuit pour les enfants de -12ans) sera reversé au profit des "Blouses Roses" de l'hôpital de Martigues.

→ Renseignement au ☎ 06 70 42 32 44.

Saint Mitre les Remparts : le vide-greniers reporté au dimanche 2 juin

VIE DES COMMUNES

🕒 10/05/2019 À 10H23

🕒 00:13



N. Boucenna



Partagez cet article



A+ A- 🖨️

En raison des conditions météorologiques annoncées, avec un vent à plus de 90km/h, le vide-greniers prévu ce dimanche est reporté au dimanche 2 juin.